
議
会
を
終
え
て

議
会
を
終
え
て

議
会
を
終
え
て

梅
木
か
づ
こ

梅
木
か
づ
こ

梅
木
か
づ
こ

安心し　
て子育てできる大洲市に

国保の子どもに係る均等割の軽減について

産休あけ保育の実践を

 古民家活用は立ち止まって市民に説明を

市内児童生徒一人一台配布されたタブレットの活用方法について

　医療費の中学校まで無料化が予算化されました。
国保の均等割を国が減免する方針が出されました。

４分の１大洲市負担ですが、本市としてどのようにする
おつもりか、お聞きします。

　歴史的資源活用推進事業で、古民家改修に１億 4,800 万
円余りが予算化されています。国の補助は、7,300万円です。

経営が大変と補填しているのに、さらに今後も古民家を改修し、
ホテル開設のためにつぎ込むのですか。
　現在、一般社団法人キタ・マネジメントの代表理事は、二宮大
洲市長です。（4 月からは代表理事は高田公三伊豫銀行参事）そ
の代表を民間人にしたいとの説明がありました。市長は市民に十
分説明すべきです。
　旧加藤家の指定管理についても同様で、市長委嘱の選定委員が
選定を行っています。指定管理でありながら指定管理料は払わな
いといいます。

　令和３年度における町家活用改修事業費補助金につきま
しては、旧今岡製紙関連の物件を含めます計６棟、いずれ

も中町３丁目から志保町に点在をいたします歴史的建造物を改修
する費用に対して補助するものです。昨年度オープンしたＮＩＰ
ＰＯＮＩＡ　ＨＯＴＥＬ大洲城下町は、現在８棟 11 室の宿泊施
設とレストラン１棟が稼働しております。
〇旧加藤家住宅の指定管理について。
　旧加藤家住宅につきましては、官民連携手法のうち、設計や工
事、施設整備後の運営に民間事業者の能力を反映させる公設民営
型のＤＢＯ方式を採用して整備しました。また指定管理者候補者
選定等審査会において、公募によらない手続による指定管理候補
者として今回議案を提出させていただいています。
　運営につきましては、主に主屋一階部分と指定管理範囲全体の
保守管理などをキタ・マネジメントが行い、主屋１階の一部と２
階部分は宿泊施設としてバリューマネジメント株式会社が管理運
営を行います。
　指定管理料は発生せず、旧加藤家住宅整備に係る費用のうち、

　本市は子供たちが減り続けています。地域で安
心して子育てできる環境が求められます。産休明

けからの保育を早急に実施するおつもりはないですか。
ジェンダー平等が言われる中、女性が働く環境を整備し、
平等に活躍できる環境にするために実施されるべきだと

中学生まで医療費
　　無料化が実現！　御質問の、国民健康保険税の子供に係る均等割

の軽減措置の導入につきましては、国会での法案
成立後、国、県からの通知等を精査しながら、適切な事
務の執行に努めてまいりたいと考えております。

　タブレットとデジタル教科書の活用では、学習指導要領がありま
すか。支援員はどの程度確保できましたか。また、持ち帰りはしな

いという認識でいいですか。保護者から、コロナ禍でもあり、子供たち
がテレビで交流できるようにしてほしいの声です。今後、取り組む予定
はないですか。
　・子供の体に与える影響については、タブレットを使うことで、無線
局周波数電磁波は、健康に悪影響が指摘されています。電磁波過敏症を
発症した学校教師は、頭痛、思考低下が起き、児童がタブレットを使う
と目まいがするといいます。
　静岡県下田市は、無線ＬＡＮを有線に切り換え、北海道札幌教育委員
会はＬＡＮケーブルを通じて電力を供給するＦＯＥ給電機を各教室に設
置。東京新宿では、端末のスクリーンにブルーライトカットシートを張
ることが決まりました。
　本市でもこうした対応が必要と思いますが、いかがですか。   教育委員

　産休明けの保育につきましては、生まれたばかりの
赤ちゃんの首は不安定で、体温調整や免疫機能も十分

ではないことから、本市では生後６か月以降での受入れとさ
せていただいているところで、変更の予定はございません。
市内の事業者に対して、男性女性を問わず育児休暇の取得促
進について、普及促進を図っていきたい。
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質問

質問
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会支援員がまだ２名ということで言われましたけれど、国は４校につき
１名っていうことを言ってます。
　　　　タブレットの活用として、まずは一斉学習の中で分かりやすく
教材を提示したり、教科書に関連した動画を見せたりすることに活用い
たします。また、児童・生徒の考えを発表する際や話合い活動の共同学
習に活用するなど、慣れさせることから始めます。現時点では学習以外
での活用に取り組むことは考えておりません。
　大洲市では指導者用デジタル教科書の利用についても推進し、教職員
の指導力向上も目指していきたいと考えております。
　次に、電磁波での健康被害についてお答えします。大洲市が導入して
いるＷｉ－Ｆｉは、指針で示す基準値の範囲内であり、人体への悪影響
はないと判断をしております。ＩＣＴ支援員、新年度２名の配置というこ
とで予算化をお願いをしております。

3000 円まで自己負担
だったので軽減され
た実感がなかった。
やっと無料
になって本
当にうれしい

市が単独財源で負担する部分を約 10 年間で
改修していくことを目的に、年間 110 万円
を使用料として市に納付いただくこととい
たしております。
　指定管理の期間は大洲市公の施設の指定
管理者制度導入指針における最長期間の 10 年
を採用いたしました。
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思いますが、いかがですか。
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懸
命
に
耐
え
、
西
日
本
豪
雨
で
被
害
を
受
け
、

復
興
が
こ
れ
か
ら
の
所
に
コ
ロ
ナ
感
染
症
が
襲

い
ま
し
た
。
だ
か
ら
こ
そ
、
市
民
の
抱
え
る
課

題
を
解
決
し
福
祉
を
増
進
す
る
こ
と
を
最
大
目

的
に
す
る
地
方
自
治
体
と
し
て
の
本
市
の
役
割

発
揮
が
強
く
求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

    

２
０
２
１
年
度
、
当
初
予
算

規
模
は
、
合
併
時
に
次
ぐ
２
番
目

の
予
算
規
模
で
す
、
年
度
初
め
か

ら
合
併
特
例
債
を
５
億
円
基
金
と

し
て
積
み
上
げ
、
総
額
で
現
時
点

で
は
24
億
円
を
予
定
し
て
い
る
と

い
い
ま
す
。

　

合
併
特
例
債
は
合
併
し
た
こ
と

で
、
新
し
い
街
作
り
に
必
要
な
財

源
と
し
て
充
当
率
95
％
の
も
の
で

す
。
周
辺
地
域
は
多
く
の
公
共
施

設
や
住
民
サ
ー
ビ
ス
が
う
ば
わ

れ
、
子
育
て
環
境
が
奪
わ
れ
、
地

域
の
過
疎
に
拍
車
が
か
か
っ
て
い

ま
す
。
旧
市
内
で
も
合
併
し
て
い

い
こ
と
は
な
い
と
言
わ
れ
ま
す
。
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。
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。
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り
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み
な
さ
ん
の
ご
意
見
や

ご
要
望
お
寄
せ
下
さ
い
。
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